



3 Pièces

51 m²

Réf. V3780VA

549 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

JOHN TAYLOR
REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Mouans-Sartoux, au cœur du très recherché secteur de Castellaras, ce superbe terrain à bâtir de 2 578 m² offre un cadre de vie rare, alliant élégance, nature et proximité immédiate des commodités. Implanté en restanques, il bénéficie d'un environnement privilégié avec une vue panoramique exceptionnelle sur les montagnes environnantes ainsi que le charmant village de Plascassier. Son exposition et sa configuration permettent d'envisager la réalisation d'une propriété contemporaine ou provençale de grand standing parfaitement intégrée au paysage. Une petite maison à rénover d'environ 50 m² ...

In Mouans-Sartoux, in the heart of the highly sought-after Castellaras area, this superb 2,578 m² building lot offers a rare living environment, combining elegance, nature, and immediate proximity to amenities. Set on terraced slopes, it enjoys a privileged setting with an exceptional panoramic view of the surrounding mountains as well as the charming village of Plascassier. Its orientation and layout make it ideal for building a high-end contemporary or Provençal-style home that blends seamlessly into the landscape. A small, approximately 50 m² house in need of renovation is currently on the ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

